き声を市政に届けるために

いつも大変お世話になっております。先日は、丸亀ハーフマラソンを共に盛り上 丸亀市に暮らしておられる皆様、 げていただきましてありがとうございました。おかげさまで盛大に開催され無事に終了いたしました。すみの仁美 は完走し、タイムは2時間9秒でした。来年は2時間を切ることを目標にしたいと思います。

な事故も無く、

盛大に開催されたことを心よ

フマラソンを盛り上げて頂

の給水等共

また、ゴ

る素晴らし

い応援を頂きました。 ニティアにて交通整備

で

和太鼓、

大きなうち

沿道で

メガホン

のご声援等とても賑やかでラ

の皆様にとって元気が出

と遊びの新空間

空間で た。 グ 43ル まるが 祝日+長期休業日(春夏冬休み) 達はきっと、 令和5年5月13日才 なんと300円で入場できます。 -ス横にあります は無料。 ਭੋਂ 歳の私も、 ンとモ 対象年齢は6か月~ むちゃくちゃ楽 遊具がどっさりあるモー 本と展示品がありますパ コミュニティ ゃ の内覧会に行って参りま プン予定の、 はずです。 子どもさん クセン ース 公園

丸亀 ーフマラソン完走 ぎ

三つ子等多胎児の育児支援に

ーフマラソン大会の

総括につ

フロスポー

ツ団体と小・

中学生との交流の場の確保に

裏面参照

すみの

仁 美

は

今議会で

も

か

発言

ま

フマラ 先日行 した香川国際 私も参加させ





開催日

しまし

たら です

いた皆様にはおかげさまで大き

の感謝申

上げます

船質問

重加なポーツをするうが着えています。

市民生活部長 「スポーツで一人ひと下民生活部長 「スポーツで一人ひと下民生活部長」「スポーツで一人の実別を目指しております。また、当該ビジョンにおいては、これまでのスポーツの概念の変化を捉え、議員ご指摘の「健康」や「観光」と連携した多面的「なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なスポーツを通じた楽しみ・育ち・なる。



ロ匠化と学生との交流の場の確保について

問 丸亀市出身の選手が全国規模のスポーツ大会で活躍できるよう、選手ののスポーツに取り組み始める子ども、でいるであるである。のスポーツに取り組み始める子ども、でいるではででであるプロ団体と市内にある小・中学校の生徒をマッチングさせ交が事業・技術指導を積極的・継続的に・活動を増やして行って頂きたい。新たにその数を増やして行って頂きたい。新たにその数を増やして行って頂きたい。 新たにその変を増やして行って頂きたい。 新たにその変を増やして行って頂きたい。 新たにそので活躍できるよう、選手のおりない。

ートしてまいります。
一外を始めるやる気の醸成、運動不足
一ツを始めるやる気の醸成、運動不足
向上やスポーツへの関心、新たにスポ
し、より一層、子どもたちの競技力の
口選手と直接触れ合える機会を増や
団選手と直接触れ合える機会を増や
同民生活部長
市内の子どもたちがプ

イヌを目的ノ ファランン大会の終担について

ての総括は。
ハーフマラソンに繋げていきたい。市としいできた。この勢いを増して来年の丸亀ーフマラソン大会も盛況のうちに終えるこーフマラソン大会も盛況のうちに終えるこ間。3年ぶりに開催された香川丸亀国際ハ

ヌニ・ヨーラ等多胎児の育児支援について

一年のお考えは。 一年のおきまでのものは、 一年のおきまでのものは、 一年のものは、 一年のものは、 一年のは、 一年のものは、 一年のは、 一年のは 一年のは